これからも生徒会は、

新しい

役員選挙

たらいいと思います。

しでも多くの本を読んでもらえ

いので、この活動が考えられま たいと思う人もいるかもしれな

した。この活動でみなさんに少

二十二年度前期生徒会

豐

生 徒 会 だよ

ŋ

生徒会長 鈴木 実久

くれました。参加するだけでな の学年も多くの生徒が参加して いです。 もあいさつができる学校にした たことをとてもうれしく思って りですが、かなりの数が集まっ れています。まだ始まったばか を届けるという活動にも力を入 国の貧しい子ども達にワクチン つができていました。これから キャップを回収して、発展途上 います。生徒会新聞を出したり 標にさまざまなことを変革して の生徒会は「CHANGE」を目 残りわずかとなりました。今年 年に進級して始まった一学期も また、あいさつ運動では、ど 新しく一年生を迎え、二・三 大きな声で元気よくあいさ ありがとうございます

のないよう、全力で闘って下さ 仲間との心を一つにして、 後の大会、コンクールになるの い。三年生はこの夏が本当に最 た。旗の中心の字は「魂」です。 を込めて、応援の旗を作りまし '魂をこめましょう。 先日、 各部活への激励の意味 悔い

> 十二月 二月

卒業生を送る会 赤い羽根共同募金

一日体験入学

に学校を良くできるような、 見もとり入れ、みなさんと一緒 す。そのためにはみなさんの意 校にしていきたいと思っていま 活動をもっと増やし、 かれた生徒会を目指します。 明るい 学



鈴木

実久

仕事

サッカー部

書記 鈴木 篠田

会計 渡邊麻亜美

徒 会年 間 計 画

生

月

議題

及び行

九月月 六月 五月 あいさつ運動自主参加 文化祭 後期生徒会役員選挙 体育大会 選手激励会 ECOキャップ回収活 あいさつ運動自主参加

副会長 裕子 梨沙 这 書委員会の 委員長 山田

悔いの残らないよう全力でプレ

本一本集中したプレーで優勝し

他クラスの学級文庫も読んでみ 申しつけてください。 うと思っています。一年間同じ の本をクラスごとに入れ替えよ も読みたい本があればどんどん と注文しやすいので、 ば書名・出版社・値段がわかる という事もしています。できれ 我々図書委員が先生に申し出る 出しや返却の手続き、学級文庫 い本がある!という事があれば 本が置いてあるのも飽きますし、 にも図書室にはないけど読みた 今後の予定として、学級文庫 本の整頓を行っています。 「書委員会は、主に本の貸し みなさん 絢未

勝って恩返しします。



エコキャップ運動

女子バスケット部

ず今までお世話になった人達に、 です。また感謝の気持ちを忘れ 場して沖縄で優勝旗を獲ること 野球部 ーして絶対優勝します。 野球部の目標は全国大会に出 坪井 良太

戦ってきます。そして、ずっと 成してきます。 目標にしてきた県大会出場を達 仲間と気持ちをひとつに全力で ソフトボール部 私達は、ここまでやってきた 渡邊麻亜美

奏をして、最高の結果をつかみ、 胸に、金賞目指して頑張ってき ました。コンクールで最高の演 全員笑顔で夏を終えたいです。 私達は昨年の結果の悔しさを 張ってきました。夏の大会では、 会に向けて、一日一日練習を頑 ない試合をします。そして仲間 会で力を全て出し切り、 取り組んできました。最後の大 と最高の思い出を作りたいです。 僕たちサッカー部は、夏の大 私達は毎日辛い練習に必死に 鈴木 溝口 将之 悔いの 里奈 らしく思いっきりプレーし優勝 まで練習をしてきたことを出し 練習の成果を全力でぶつけ、 旗を持って帰ってきたいです。 したことがないので、今までの きりたいです。そして、私たち 女子バレー部 男子バレー部 僕たち男子バレー部は、優勝 色々な方に支えてもらい、 高木 水野このみ 風哉

の残らないよう最後の最後まで てこの夏の大会にぶつけ、 た力を、努力を、 女子卓球部 全力で挑みます。 ソフトテニス部 今までの練習で積み重ねてき 私たちの夏の大会での目標は 気持ちを、 伊藤翔太郎 水谷 悔 全

分の力を出し切り、悔いが残ら 結果になってしまい、悔しい思 にない意気込みで大会に臨み、 県大会出場です。だから今まで ないようにしたいです。 いをしました。夏の大会では自 男子卓球部 を発揮できるように頑張ります。 つ一つの技術を生かし、 この間の春の大会では残念な 竹之内良介 実力

吹奏楽部

茉奈